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2017.

  

  

  CURSO POLÍTICO  El Ayuntamiento de Irún apuesta por la
política social para este curso
  El alcalde, José Antonio Santano, hace una valoración positiva de
los dos años de legislatura
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Comentarios
 

      IKER IBAÑEZ   San Sebastián  06/09/2017 - 14:44 h. CEST       

El nuevo curso en la mayoría de cuestiones ha comenzado ya, y hoy, el Ayuntamiento de Irún
ha querido simbolizar su particular andadura.

        

En un encuentro con los medios de comunicación, el alcalde, José Antonio Santano, ha querido
hacer un balance de los dos años de mandato y una reflexión ante estenuevo curso que ya ha
comenzado.

  

  

El programa de gobierno establecido se va cumpliendo y en eso se basa Santano, entre otras
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cosas, para hacer “una buena valoración” de esta mitad de legislatura, desde que en 2015
lograran llegar a la alcaldía con un acuerdo bipartito con el PNV.

  

Ese ha sido un comentario que le ha servido al alcalde para establecer el actual punto en el
que se encuentra el consistorio, y subrayar así, cuales son las cuestiones prioritarias para este
próximo curso.

  

Para el equipo de gobierno la política social es una cuestión prioritaria. Es por eso que
destacan los proyectos referidos a nuevas construcciones como el futuro centro para personas
de avanzada edad que se construirá en la zona de Puiana. En estos momentos trabajan, según
ha informado el alcalde, en  la redacción de este
proyecto.

  

Al hilo de esta prioridad, Santano también ha querido anunciar unas cláusulas novedosas que
el Ayuntamiento está trabajando con todos los partidos presentes en el consistorio. El motivo
de este nuevo término responde a la necesidad de acuñar nuevas realidades que se deben
tener en cuenta a la hora de realizar cont
rataciones con empresas
del entorno.

  

Así se quiere tener en cuenta, por ejemplo, el salario de los trabajadores, los convenios
existentes o cuestiones referidas al medioambiente. Generando una relación bidireccional con
las empresas que el Ayuntamiento contrate para labores determinadas generando beneficios
mutuos con una clara repercusión al entorno de vida cercano de toda la población.

  

El alcalde ha insistido en la dinámica de los presupuestos participativos como una de las
cuestiones en las que van a seguir trabajando, así como las visitas a los diferentes barrios para
tratar en primera persona con los vecinos.
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